

学校教育目標：心豊かで、主体的に学ぶ、心身ともにたくましい児童の育成～ゆう気・やる気・げん気～

相良村立相良南小学校



# 学校だより



校訓： やさしく かしこく たくましく

## 11月号

令和4年11月30日(水)  
発行者 校長 立道一則

児童数：165

PTA会員世帯数：121

## 立派に発表！！（11/18：学習発表会）

保護者の皆様には、ご多用中にもかかわらずご来校いただきありがとうございました。昨年は、2部制にして実施した学習発表会。今年は、感染対策に気を配りながら、全児童一堂に参加して開催することができ大変嬉しく思いました。

子どもたちは、それぞれの学年の実態に応じて、工夫を凝らしながら、他の学年や保護者の皆さんに見てもらうために一生懸命練習してきました。低学年の初々しく、楽しいかわいらしい発表から、高学年の学んだことを深め堂々とした発表まで学年が上がるにつれその内容も濃いものだったように思いました。

人前で発表することは、とても良い経験になります。そして、そのことを褒めてもらったり、認めてもらったりすると自信につながります。これからも、認め・褒め・励まししながら子どもたちを育てていきたいと思えます。



## 相良村立学校合同研修会(4つの学級で授業公開！)

11月2日(水)本校で合同研修会を行いました。これは、村内の各小中学校の先生方の指導力向上を目的にするとともに、情報交換しながら課題等を整理し、相良村の子どもたちの健全育成のために何が必要で何ができるのか、と言ったところを共有していくために行われました。合わせて、本校の1年生、5年生、6年生、みどり学級の4つの学級が授業を公開し、村内の先生方や教育委員会の方に参観していただきました。

授業後の授業研究会では、授業のことや子どもたちのことなどについて活発な意見交換がありました。そし



て、最後に授業研究会で出された意見や感想等を報告しました。

北小学校や中学校の先生方と話し合う機会は少ないので、貴重な時間を共有でき、実りある充実した研修会となりました。今回出された課題を整理しこれからの教育活動に生かしていきます。



## 12月の予定（今後の状況によっては変更になることもあります。）

- 12月 1日（木）：人権旬間（～16日）
- 12月 5日（月）：体重測定 week 委員会活動 ランニングタイム
- 12月 6日（火）：県学力調査（国）
- 12月 7日（水）：県学力調査（算・アンケート）
- 12月 8日（木）：人権集会
- 12月 9日（金）：持久走大会 懇談会
- 12月12日（月）：トライ week
- 12月14日（火）：教育相談（～16日）
- 12月16日（金）：租税教室（6年）
- 12月19日（月）：食育の日 チャレンジ弁当の日
- 12月20日（火）：全校体育
- 12月23日（金）：終業式（3時間授業）大掃除 給食なし

12月の生活目標：  
「相手の気持ちを考えて  
行動しよう」



毎週木曜日、相良村は、  
メディア・コントロール・デー

## 「健康教育推進校」としての取組⑦「健康教育講演会」

11月22日に「ひまわり亭」代表の本田節様をお迎えして、本年度の健康教育講演会を開催しました。

（本田さんは、相良南小学校の卒業生です！）

「食べることは生きること」という言葉の意味を子どもたちにもわかりやすく伝えていただきました。また、令和2年7月豪雨の時の体験や、絵本になった「きじ馬君」のお話、被災しながらも温かい食事を5か月間、1万5千食届けたお話をされ、子ども達は食い入るように聞いていました。

日頃から食事の時は「いただきます。」と言っていますが、その本当の意味を今回のお話を通して、考え続けて欲しいと思います。

当日は、祖父母等参観の日でしたので、たくさんの方に参観していただきました。ありがとうございました。



## 2分15秒

このタイムは、火災による避難訓練で、避難の放送から運動場に全員が避難を完了するまでかかった時間です。とても素早く移動し集合できたと思います。



また、この日は、消火器の使い方についても実際に消火訓練を行いました。消火器を操作する機会はほとんどないので貴重な経験になったようでした。

## ご注意を！（感染症対策をよろしくお願いいたします。）

11月25日現在の熊本県のリスクレベルは、「レベル2」で、県全体の感染状況としては、「増加傾向」とされています。公開されている資料によると人口10万人当たりの地域ごとの週感染者数も人吉保健所管内は多いようです。油断は禁物。マスクの着用、手洗い、換気、三密回避、消毒等できるだけ対策はしっかり行っていききたいと思います。